

えぐね

※えぐねは、日本三大散居村の地、胆沢扇状地の屋敷の北西側に杉・栗・桐などの木を森のように植えて、冬の季節風から屋敷を守る防風林である。杉は建築材に、落葉は燃料や肥料などにも使われた。冬は温かく、夏は涼しく、緑豊かで快適な住環境を形づくるとともに、日本の原風景を代表する豊潤な景観を生み出している。

伝わった感謝の心

3月3日、保健委員会が中心となって取り組んだ、「みんなでコロナを乗り越えようプロジェクト」がいよいよ始動し、コロナ化で頑張っているエッセンシャルワーカーやお世話になっているボランティアの方々に感謝のメッセージを届けました。



まごころ病院の及川院長さんからは、「応援メッセージをもらい励みになった。今が頑張りどころ。

一緒に乗り越えよう。」というありがたいお言葉をいただきました。保健委員会の皆さん、素敵な企画をありがとうございました。

皆勤賞おめでとうございます

今年の卒業生の皆勤賞表彰者は、何と42名もいます。そのうちさらに小学校6年間を含めての9年間皆勤賞は以下の9名です。本当にすごいことです。

- | | |
|-------|-------|
| 栗野ことね | 伊藤颯太郎 |
| 松戸 柊羽 | 須藤 光城 |
| 鈴木 未来 | 高橋しおん |
| 及川 大和 | 佐藤 衣吹 |
| 八島 結菜 | |

高校でも無遅刻無欠席を続けて、ぜひ12年間皆勤賞を目指して頑張りたいと思います。

皆勤賞、誠にありがとうございます。

胆沢プライドファイナル、2年越しの終結

3月8日(月)、プライドファイナルを実施しました。昨年度は泣く泣く中止とせざるを得ませんでした。今年は感染対策を徹底し、普段は使用禁止のギャラリーまで使って三密回避を図るなど、細心の注意を払って行いました。



大きな声の応援を控え、拍手でエールを送る形となりましたが、それでも走る者にとっては大きな励みとなったようです。走り終えた後のすがすがしい表情が、皆とても印象的でした。昨年度途切れかけた胆沢中の伝統を何とかつなぐことができ、とてもうれしく思っています。歴代新記録もたくさんできました。結果は以下の通りとなりました。

団体賞男子

- | | | |
|----|-----------|--------|
| 1位 | バトミントン部 | 107.7回 |
| 2位 | 野球部 | 103.5回 |
| 3位 | バスケットボール部 | 100.2回 |

団体賞女子

- | | | |
|----|---------|-------------|
| 1位 | バレーボール部 | 98.0回 (新記録) |
| 2位 | ソフトテニス部 | 83.2回 |
| 3位 | バドミントン部 | 74.7回 |

個人賞女子

- | | | |
|----|----------|------------|
| 1位 | 高橋優(バレー) | 117回 (新記録) |
|----|----------|------------|

個人賞男子

- | | | |
|----|-------------|------------|
| 1位 | 石川虎太郎(サッカー) | 153回 (新記録) |
|----|-------------|------------|

震災学習も次世代へとつないでいきます

3月4日(木)、2年生が震災学習プレゼンテーションを行い、学習の成果を次世代の1年生へ語り継ぎました。こちらも「みんなでコロナを乗り越えようプロジェクト」同様、新聞社に取り上げていただき、その記事に目を通していただいた方も多いのではないかと思います。



どのグループも、改めて当時を振り返り、そして被災地で学習したことをしっかりと伝えようと頑張ってプレゼンに取り組んでいました。東日本大震災から10年たった今、改めて語り継ぐことの意味が問われてきています。この未曾有の経験が風化することがないように、ありきたりな言い方になりますが、やはり地道にこのような取り組みを続けていくことが大切なのだと実感しました。

◎いわてごみゼロ・3R 推進ポスターコンクール

優秀賞 1年 栗澤玲奈

奨励賞 2年 加藤璃乃



◎U-13 ネクサス杯サッカーフェス

第3位 胆沢中学校

◎胆沢中学校年間読書ランキング

- | | | |
|----|----------|------|
| 1位 | 3年 千葉多加良 | 346冊 |
| 2位 | 2年 栗野可奈 | 278冊 |
| 3位 | 2年 渡邊賢伸 | 187冊 |

中館先生、ご結婚おめでとうございます

3月6日(土)、晴れて入籍となりました。お相手の方は、高校の同級生とのことです。新居は花巻市に構え、通勤の負担は増えますが、これを機に心身ますます充実し、さらに素晴らしい教育を実践されることを期待しております。このような状況ですので、結婚式は当面見合わせるとのことです。実は中館先生同様に、2年ほど前に結婚した佐藤拓先生も式を延期しています。一刻も早く二人を祝福することができるよう、コロナの終焉をみんなで祈っていきましょう。

4月の予定をお知らせします

- 5日(月) 新入生一日入学
- 6日(火) 紹介式 始業式
- 7日(水) 入学式
- 9日(金) 交通安全教室
- 12日(月) 入会式
- 13日(火) 身体測定 個人写真撮影
- 14日(水) 1年生部活見学開始
- 15日(木) 1年生家庭訪問(希望制~16日)
- 18日(日) 盛岡市内一周継走
- 20日(火) 全校朝会 仮入部開始
- 24日(土) 授業参観 PTA 総会
- 26日(月) 振替休日
- 28日(水) 生徒会総会
- 29日(木) 昭和の日
- 30日(金) 体育祭結団式 部集会(正式入部)



1年間、ご愛読ありがとうございました

改めて振り返ってみると、長いようであつという間だったともいえる、本当に特別な1年間だったように思います。深刻な状況が続く中でも、子どもたちはたくましく、様々工夫し、切磋琢磨しながらこの危機を乗り越えようとしています。胆沢中生からたくさんの勇気と希望をもらった1年でもありました。その頑張りをお家の方や地域の方々から認めていただいたことで、さらに生徒たちのやる気を引き出すことができました。本当にありがとうございました。令和2年度のえぐねは、今号でおしまいです。ご愛読ありがとうございました。